



PRESSEMITTEILUNG

23. März 2023

Harald Kühn: Kulturfonds Bayern unterstützt die Stadt Penzberg mit 20.000 Euro

„Ich freue mich, dass der Kulturfonds Bayern in diesem Jahr die Stadt Penzberg mit 20.000 Euro unterstützt.“, erklärt der Landtagsabgeordnete Harald Kühn nachdem er vom Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst über die Förderung informiert wurde.

Nähere Informationen zu der Fördermaßnahme:

- **Maßnahmenträger:** Stadt Penzberg
Ort der Maßnahme: Penzberg
Art der Maßnahme: Sonderausstellung "Mythos Bergbau in der Kunst der Moderne" im Museum Penzberg - Sammlung Campendonk
Zuschuss 2023: 20.000 Euro

Um dem kulturellen Leben in allen Landesteilen zusätzliche Impulse zu geben, hat die Bayerische Staatsregierung im Jahr 1996 den Kulturfonds Bayern geschaffen. Aus Mitteln des Kulturfonds werden seither jedes Jahr weit über hundert innovative Projektideen und Kulturprojekte in ganz Bayern gefördert.

„Kunst und Kultur gehören seit Jahrhunderten ganz wesentlich zu Bayern. Die Förderungen durch den Kulturfonds sind somit ein wichtiger Beitrag für unser Gemeinwesen.“, so Kühn abschließend.

**Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München**

**Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333**

**Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg**

**Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723**

**harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de**